
Uma revolução na medicina em Guarapuava. É assim que Dr. Jean Ricardo Nicareta 
define  as  mudanças  que  o  setor  vem  tendo  na  cidade.  Tratamentos  completos, 
equipamentos de última geração, hospitais modernizados e profissionais atraídos por um 
ambiente propício para o exercício da atividade formam os elos desta corrente. 

Nicareta mora e trabalha aqui há pouco mais de três anos. E por isso mesmo pode 
dizer o quanto a medicina cresceu, em curto espaço de tempo. “Nos últimos anos 
Guarapuava passou por uma transformação na área da saúde. Há pouco tempo a cidade 
tinha deficiência em várias áreas e especialidades médicas, muitas pessoas procuravam 
grandes centros para fazer tratamento com bons profissionais”, diz Jean Nicareta. 

Para ele, hoje, Guarapuava atrai e tem profissionais de gabarito, com alta 
capacitação, excelente currículo e muito estudo. “Os médicos que já atuavam aqui 
buscaram cursos, especialização e evoluíram. Essa evolução coloca Guarapuava entre os 
principais centros de medicina do Paraná. Em muitas áreas temos a mesma capacidade de 
atendimento de Curitiba ou Londrina, mas tranqüilamente estamos no mesmo nível de 
Cascavel , Ponta Grossa e Maringá. 

As únicas coisas que Guarapuava não dispõe é de uma  faculdade de medicina e a 
área de transplantes, que exige uma estrutura hospitalar grandiosa. “A faculdade é uma 
questão de tempo. É um projeto oneroso, que exige atenção de toda a sociedade, mas os 
recursos humanos já temos. E, com exceção dos transplantes, qualquer outro problema de 
saúde pode ser tratado aqui”, ressalta. 

Sistema  médico  exemplar  reflete  em  qualidade  de  vida  para  o  paciente  e  para  o 
profissional da  saúde. Nicareta diz que, para o médico exercer a medicina,  é  importante 
ter um bom local e condições de trabalho, qualidade de vida e informação. E foram esses 
três fatores que o atraíram a Guarapuava. Além da oportunidade de ajudar a expandir e 
melhorar cada vez mais a medicina na cidade. 

“Meu objetivo é transformar Guarapuava num centro de referência estadual no 
atendimento às doenças do aparelho digestivo, incluindo transplante de órgãos. Hoje, posso 
falar que todas as doenças do aparelho digestivo, sem exceção, podem ser tratadas aqui. Já 
temos todos os equipamentos, todas as técnicas nessa área, temos bons médicos, é só juntar 
tudo isso. Trabalho também no Hospital de Clínicas de Curitiba e vejo que muitos 
guarapuavanos procuram a capital. É um engano achar que consultando médicos em outra 
cidade o paciente será melhor atendido. Temos excelentes profissionais em todas as áreas 
em Guarapuava. Aqui o médico conhece pessoalmente o paciente. Qualquer dúvida, 
qualquer dificuldade ele pode procurar facilmente seu médico, não precisando se deslocar 
para outra cidade. Esta proximidade do paciente com seu médico facilita em muito e 
melhora o tratamento. Resumindo: em termos de medicina, Guarapuava tem tudo.”


